



たんぽぽ通信

2023年 5月 第1号

新年度がスタートし、あっという間に一か月がたちました。子ども達は外の空気を目一杯吸い込んで、元気いっぱい園庭を走り回っています。新しい担任や環境にも少しずつ慣れ、子ども達の笑顔も増えたように感じます。

まだまだ気温の高低差もあり、体の疲れも出てくる時期なので、体調に気を付けながら子ども達が元気に安心して過ごしていけるようにしたいと思います。



製作活動に挑戦！！



つくし組さんから進級し、また一つ大きくなった子ども達。体はもちろん、手や指先を上手に使った遊びやごっこ遊びなども見られるようになりました。そんな子ども達は製作にも興味津々！！クラスでも子ども達と一緒にスタンプやシール貼りなどに挑戦しました。はじめはどの活動も少し不思議そうな顔をしていた子ども達でしたが、取り組むうちに楽しさに目覚めいつの間にか夢中に！！特に、シール貼りでは、『もっと、やりたい！！』と保育士に手のひらを広げて催促する姿がとても可愛かったです。取り組んだ製作は、クラスの壁面や端午の節句のこいのぼりなどに作品として使っていますのでぜひ楽しみにしててください

◆おねがい◆

- ★子どもの爪はすぐに伸びますので細目に切るようにお願いします
- ★持ち物すべてに必ず名前をお願いします。
- ★暖かくなってきましたので、薄手のお着替えの準備をお願いします。



お散歩楽しいね♪



みんなで
お散歩に
出発♪



あっ！！
あっち！
あっち！



近くの
公園に
行ったよ！



動物さんとなかよし♪



たんぽぽ
たくさん
咲いてた
よ♪

